



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*LUIS ANTONIO DEL SOLAR RUIZ*

*ENSAYO*

*PRIMER PARCIAL*

*METODOLOGIA DE LA INVESTIGACION*

*DOCENTE: EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ*

*MEDICINA HUMANA*

*SEPTIMO SEMESTRE*

## Entrevista al docente

Para este ensayo me tuve que basar en la entrevista que le realicé como docente y persona, donde en realidad nos dio total libertad para preguntar lo que fuese y donde nos daría la respuesta a lo que fuera nuestra duda, aunque solo usted sabía si iba a responder con total honestidad o si simplemente iba a mentir. Aquí me planteo la primera duda ¿Qué quería saber exactamente de usted? Por lo cual no tenía ni la menor idea lo que me interesaba saber. Como vimos en la clase y entendí después, debía saber realizar la pregunta correcta para obtener la información esperada, y con total sinceridad no tuve la capacidad de saber entrevistarle por motivos que no era de mi interés personal el querer saber algo con exactitud. Por respeto y educación comencé por preguntar el nombre. Como segunda pregunta y para romper un poco el hielo, quise saber los datos de su tarjeta ¿con que finalidad? Simplemente sacar quizás una risa. No me interesaba en lo absoluto, incluso respondió dando los últimos cuatro dígitos. Como tercera pregunta ¿Qué tipo de alumno me considera? Simple curiosidad por saber a simple vista que veía en mí. La respuesta fue muy acertada y eso me dio paso a dejar que la entrevista fluyera fuera de lo típico que mis demás compañeras y compañeros harían. Sabía que la universidad no brindaba el mejor salario y usted nos imparte solo tres horas a la semana ¿Por qué lo hacía exactamente? Fue la duda que surgió en ese instante. Me brindó información personal, en lo cual me sentí identificado ya que considero que al igual que usted, me siento como un libro abierto. En la libreta no tenía ninguna pregunta además de esas anotadas, hice la pregunta que yo mismo me estaba haciendo ese día y por cómo me sentía ¿Cuál es mi mayor miedo? Por ende, le hice la misma pregunta y creo que todos tenemos de cierta manera el mismo miedo ¿no? Al final somos humanos y seres crecidos en un núcleo familiar. Por última pregunta ya que voltee a ver el temporizador y en el marcaba 30 segundos restantes ¿Cuál consideraba que era su mayor fracaso? Porque era la segunda pregunta que no me podía sacar. Agradezco la confianza brindada en el momento del interrogatorio ya que no fueron temas que se pueden tomar a la ligera. Pude notar un cambio en su gesto, en su semblante. Considero que fue una persona honesta y agradezco esa honestidad. Sin más que agregar, doy por finalizado este ensayo.